

Nicht alles läuft im Tarifbereich schlecht

03.02.2026

Kriminalassistenz – Zumindest eine gute Nachricht aus dem Tarifbereich

Am 11.12.2025 fand eine angeregte Fachdiskussion in Sachen Kriminalassistenz mit zwei Mitgliedern des Bayrischen Innenausschusses, mit den CSU-Mitgliedern Alfred Grob und Holger Dremel, und dem BDK vertreten, durch Frank Häublein (stellv. Landesvorsitzender Bayern), Jürgen Schneider (Landesvorsitzender Bayern) und Manuela Bolz (Sprecherin Fachbereich Tarif im LV Bayern) statt. Erste konkrete Maßnahmen konnten bereits vereinbart werden. Wir freuen uns auf die weiteren Gespräche.

Schlagwörter

Bayern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)